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SUMENEP - Banyaknya calon dewan yang akan meramaikan pada pileg tahun
ini akan menarik disaksikan. Tak hanya karena mereka akan mengobral bius
berupa janji-janji, tapi juga pendatang baru dari beberapa latar belakang yang
menarik kita tunggu.

Realitas ini mendapatkan tanggapan dari Ponirin Mika tokoh pemuda Gelaman,
Arjasa, Kepulauan Kangean.

"Banyaknya calon dewan yang akan berkompetisi akan menarik kita saksikan,"
kata pria berkaca mata ini.

Ponirin berharap, calon dewan yang akan bertarung di Kepulauan Kangean



benar-benar berangkat dari rasa empati melihat kondisi kepulauan Kangean saat
ini. 

"Kalau mereka maju untuk menjadi dewan karena ingin mendapatkan proyek
berupa keuntungan finansial ya itu kecelakaan bagi kepulauan Kangean,"
tegasnya.

Banyaknya dewan sebagai delegasi dari kepulauan kangean (dapil 7) masih
banyak yang tidak sesuai harapan.

"Menurut saya, dewan yang dari kepulauan Kangean masih belum sesuai
harapan masyarakat Kangean. Ya moga-moga dewan pada periode berikutnya
lebih berkontribusi banyak di semua bidang yang dibutuhkan di kepulauan
Kangean," tegasnya.

Kita jangan di suguhi orkestra yang hanya berupa bunyi-bunyian saja. Lebih dari
itu, dewan yang diharapkan memberikan jawaban terhadap problematika
masyarakat kepulauan Kangean.
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